

Voyage en saveurs autour du monde pour l'école Saint-François-Régis



Les enfants ont appliqué à la lettre les recettes proposées par les parents et les grands-parents.

LE CHEYLARD

Une belle effervescence régnait samedi 25 décembre dans l'école Saint-François-Régis. En effet, cette année l'équipe enseignante a choisi d'emmener ses élèves à la découverte des pays et de leurs cultures. À travers la musique, la littérature, le sport, la culture, la gastronomie, la langue, la géographie les différentes facettes des pays sont abordés. Au cours de la fête des écoles du mois de juin, collé-



Une des très belles réalisations culinaires des élèves.

giens et écoliers présenteront des chants et des danses.

DES RECETTES DU MONDE ENTIER

Samedi 25 novembre, un tour du monde culinaire était proposé aux élèves. Les enseignantes avaient lancé un appel auprès des parents d'élèves et des grands-parents pour rechercher différentes recettes. Une proposition bien accueillie puisqu'une dizaine de recettes différentes étaient proposées : gâteau « chocolat carotte » du Brésil, salade de fruits colombienne, gâteau au chocolat Suisse ; Briouate à la viande hachée « kefta » Maroc, tapas con tomate d'Espagne, tortillas espagnoles, « Alloco / Bananes plantains mûres frites de Côte d'Ivoire, dindes en sucreries pour » thanks giving... L'école s'est transformée en ateliers de cuisine, chaque classe confectionnant une recette.

LES PARENTS D'ÉLÈVES S'ACTIVENT POUR L'ENTRETIEN

Pendant ce temps, l'équipe de l'OGEC entourée de nombreux parents d'élèves s'activait pour l'entretien de l'école. Avec, au programme, à l'extérieur, nettoyage de la

cour et ramassage des feuilles, réalisation de massifs avec des rondins de bois pour embellir l'entrée et à l'intérieur, isolation phonique d'une salle de classe, création d'un couloir...

UN GRAND BUFFET COMME CONCLUSION

À 11 h 15, tout le monde s'est rassemblé autour d'un appétissant buffet aux saveurs du monde. Une belle manière d'aborder les richesses de chaque culture en partageant dans une belle convivialité ces mets aux goûts variés. Le voyage se poursuivra en classe grâce à une approche géographique et culturelle des différents pays. Un beau moment de partage favorisant les liens entre les différents membres de la communauté éducative.



Au moment du buffet, c'est la cohue !